
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsherr Delfs erklärt, der Regionale Nahverkehrsplan sei bis 2022 beschlossen. Danach sei 
man gesetzlich zur Fortschreibung verpflichtet. Der Antrag sei somit überflüssig. 
 
Der Antrag wird sodann mit 1 Ja-Stimme des Ratsherrn Proch im Übrigen einstimmig abge-
lehnt. 
 


